September 1, 2022

Dear Parents/Guardians,

Please remember to log into the Portals soon as possible fore schools reopen on September 6, 2022. We rely onparents and guardians to update information before every school year to ensure that the district has correct student information on record for emergency purposes and accurate school or district communications.

The Parent Portationtains:

Homeroom assignments and schedules

CESOURLAS PÚBLICASORE CHIEGON

www.clifton.k12.nj.us

Danny A. Robertozzi, EdD. Superintendent Escuelas



Jim Smith Presidente Junta de Educación de Clif

septiembre 1, 2022

Estimados Padres/Tutores,

Recuerde iniciar sesión er<u>Pertal para padres</u> antes posibl<u>entes</u>de que las escuelas reabran el 6 de septiembre de 2022. Confiamos en que los padres y tutores actualicen la información antes de cada año escolar para garantizar que el distrito tenga información correcta de los estudiantes en el registro para de emergncia y comunicaciones precisas de la escuela o el distrito.

El Portal para Padresontiene:

Asignaciones y horarios de la sala de clases Formularios requeridos para el año escolar-2022 Solicitud de comidas 202223 (para obtener más información, <u>Visitúcios de Alimentos</u> y Nutrición



www.clifton.k12.nj.us

